



## Realizan exitosa limpieza de playa en Pelluhue y Curanipe con participación ciudadana



Se llevó a cabo una jornada de limpieza de playa en la comuna de Pelluhue, organizada por la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato de la Municipalidad, en conjunto con la Unidad de Turismo Municipal y el Programa Vida Sana.

La iniciativa convocó a una diversidad de actores: turistas, pescadores locales, la cuadrilla municipal y usuarios del Programa Vida Sana, quienes se unieron para proteger y limpiar el borde costero.

La actividad tuvo como meta promover el cuidado del medio ambiente y reforzar la conciencia ecológica, fomentando la participación activa de la comunidad en el mantenimiento de espacios públicos naturales.

Desde la Municipalidad se valoró el compromiso de todos los participantes, señalando que este tipo de acciones fortalecen una comuna más limpia, saludable y sustentable. Además, se remarcó la impor-



tancia de generar educación ambiental a través de acciones concretas y colaborativas.

La limpieza no solo permitió recolectar residuos del borde costero, sino que también reforzó el vínculo entre la comunidad y su entorno natural, dejando un mensaje claro sobre la importancia de proteger los ecosistemas costeros de forma permanente.

